FAXニュース 2018年5月15日 No. 149

温麗する 列車が自じ当成しよう!

この数ヶ月間で乗務員室ドアをへこませる、Dコック内のNFB切り、 異音感知、座面切りつけやシートへの悪戯など、悪質な列車妨害が続発 しています。

2月~5月7日までの主な列車妨害

| | 2月 | 3月 | 4月 | 5 月7日まで |
|-----------|-----|-----|-------|---------|
| 異音感知 | 20件 | 26件 | 22件 | 5件 |
| Dコック関連 | 3件 | 2件 | 16件 | 3件 |
| 座面関係 | 1件 | 3件 | 3 1 件 | 1件 |
| 発車ベル悪戯 | 2件 | O件 | 5件 | 5件 |
| 乗務員室ドアへこみ | O件 | 1件 | 8件 | 10件 |
| 車内トイレ悪戯 | O件 | 5件 | 3 件 | 2件 |

5月12日には、宇都宮線の赤羽駅〜浦和駅間で自転車と衝突し、3時間近く列車の運転を見合わせました。『埼玉県警は何者かが陸橋の上から線路に自転車を投げ込んだ可能性もあるとみて、捜査している』と報道されています。

題の別車が移発しています! 不事な事態は必ず報告!